



Office de Tourisme de Montalbert

MONTALBERT TOURIST OFFICE

+ 33 (0)4 79 09 77 33 • info.montalbert@la-plagne.com • www.montalbert.com

➔ en ligne ONLINE

GUIDE
DE **SÉJOUR**
RESORT GUIDE



- Ouvert tous les jours de 9h à 12h30 et de 13h30 à 18h30.
- Durant les vacances scolaires françaises, samedi et dimanche ouverture de 9h à 18h30



MERCI À NOS
PARTENAIRES

THANKS TO OUR PARTNERS



➔ votre avis nous intéresse

WE VALUE
YOUR
OPINIONS! ➔



DIMANCHE 10 MARS

SUNDAY 10TH MARCH

→ *A ne pas rater...*

18H - POT D'ACCUEIL

6.00 p.m - Welcome drink

Une rencontre amicale avec les prestataires de la station et l'équipe d'animation pour tout savoir sur la station. Boisson chaude offerte !

A friendly get-together with the resort's service providers and entertainment team to find out all about the resort. Free hot drink !

Salle L'Alto - L'alto room

Gratuit. Free

 Tout public. All ages



LUNDI 11 MARS

MONDAY 11TH MARCH

11H15 - BLIND TEST SURPRISE

11.15 a.m - Surprise blind test

Tous les matins, jouons ensemble.

Peut-être gagnerez vous des goodies voire une place pour la finale de vendredi !

Every morning let's play together. Maybe you'll win some goodies or even a place in Friday's final!

Front de neige. Snow front

Gratuit. Free

 Tout public. All ages

17H30 - LA COURSE DES DRAGONS

5.30 p.m - Dragon race



Venez participer à un slalom parallèle avec un engin tiré au sort. Que le meilleur gagne !! **Casque obligatoire non fourni**

Come and take part in a parallel slalom with a machine drawn at random.

May the best man win! Helmet not included

Front de neige. Snow front

Gratuit. Free.



MARDI 12 MARS

TUESDAY 12TH MARCH

11H15 - BLIND TEST TV CINÉ

11.15 a.m - Film and series blind test

Tout les matins, jouons ensemble.

Peut-être gagnerez vous des goodies voire une place pour la finale de vendredi !

Every morning let's play together. Maybe you'll win some goodies or even a place in Friday's final!

Front de neige. Snow front

Gratuit. Free

 Tout public. All ages

14H30 > 16H30

VISITE DE LA SUPERGA

2.30pm > 4.30pm - Visit to the chapel



RDV à la chapelle à Longefoy
Superga Chapel at Longefoy

Participation libre. Free participation

Reservation obligatoire

06 31 97 42 27

Booking :

+33 6.31.97.42.27



16H30 - 19H30

ESCAPE GAME

4.30 > 7.30 p.m - Escape game



A découvrir une ambiance énigmatique par équipe (durée 15 à 20 minutes).

Discover an enigmatic atmosphere in team (15 to 20 minutes).

Chapelle. Church

Inscription obligatoire à l'office de tourisme. Registration required at the tourist office.

Gratuit. Free

➤ À ne pas rater...

MERCREDI 13 MARS

WEDNESDAY 13TH MARCH

20H30 - SPECTACLE

8.30 p.m - Spectacle



Loup y es-tu ? Spectacle qui questionne sur la place du loup dans notre société

Wolf, are you there? A show that questions the place of the wolf in our society

Salle L'Alto. L'alto room
Gratuit . Free



7H45 - FIRST TRACK

7.45 a.m - First track

Montée en télécabine, découverte du panorama, puis ski en compagnie des pisteurs du domaine. Petit déjeuner savoyard inclus au restaurant le 360. Take the gondola up to discover the panorama, then ski with the ski patrol. Savoyard breakfast included at the 360 restaurant.

Télécabine Montalbert. Montalbert gondola
30€ + forfait de ski. €30 + ski pass

Réservation UNIQUEMENT

<https://www.la-plagne.com/decouvrir-la-plagne/domaine-skiable/les-experiences/first-tracks>

(Attention de bien choisir le site de Montalbert)



11H15 - BLIND TEST DESSINS ANIMÉS ET DISNEY

11.15 a.m - Cartoons blind test

Tous les matins jouons ensemble.

Peut-être gagnerez vous des goodies voire une place pour la finale de vendredi !

Every morning let's play together. Maybe you'll win some goodies or even a place in Friday's final!

Front de neige. Snow front
Gratuit. Free.

Tout public. All ages

17H30 - SNOWSKATE

5.30 p.m - Snowskate



Une initiation ludique et freestyle, une finale familiale.

Casque obligatoire non fourni
A fun and freestyle initiation, a family final.

Helmet not supplied.

Front de neige. Snow front
Gratuit . Free.

18H00 - CINÉ'MÔMES

6.00 p.m - Cinema for kids



Chat Potté 2 : Le Chat Potté découvre que sa passion pour l'aventure et son mépris du danger ont fini par lui coûter cher.

Chat Potté 2 : discovers that his passion for adventure and his disregard for danger have cost him dearly.

Salle L'Alto. L'alto room
Participation libre. Free participation



JEUDI 14 MARS

THURSDAY 14TH MARCH

11H15 - BLIND TEST ANNÉE 80

11.15 a.m - 80's blind test

Tous les matins, jouons ensemble.

Peut-être gagnerez vous des goodies voire une place pour la finale de vendredi !

Every morning let's play together. Maybe you'll win some goodies or even a place in Friday's final!

Front de neige. Snow front

Gratuit. Free

 Tout public. All ages

16H30 - 19H30 ESCAPE GAME

4.30 > 7.30 p.m - Escape game



A découvrir une ambiance énigmatique par équipe (durée 15 à 20 minutes).

Discover an enigmatic atmosphere in team (15 to 20 minutes).

Chapelle. Church

Inscription obligatoire à l'office de tourisme. Registration required at the tourist office.

Gratuit. Free



17H30 - LES JEUX APRÈS-SKI

5.30 p.m - Après-ski games

 Tout public.

Plusieurs types de jeux vous seront proposés. Jeux d'adresse pour petits et grands, pour les adultes le quizz saveurs et apéro et la traditionnelle pesée du Beaufort!

Several types of games will be on offer. Games of skill for young and old, for adults, the flavour and aperitif quiz and the traditional Beaufort weighing!

Rue piétonne. Pedestrian street

Gratuit. Free



VENDREDI 15 MARS

FRIDAY 15TH MARCH

11H15 - BLIND TEST ALL STAR

11.15 a.m - All star blind test

Tous les matins, jouons ensemble.

Peut-être gagnerez vous des goodies voire une place pour la finale de vendredi !

Every morning let's play together. Maybe you'll win some goodies or even a place in Friday's final!

Front de neige. Snow front

Gratuit. Free.

 Tout public. All ages



17H15 - LE GRAND JEU

5.15 p.m - The big final of Blind Test

Le dernier rendez-vous des vacances. Tout le monde peut jouer. Ceux qui auront des tickets d'or auront plus de chance de gagner !

The last meeting of the holidays. Everyone can play. Those with golden tickets will have a better chance of winning.

Place du centre. Center Place

Gratuit. Free.

 Tout public. All ages



DIMANCHE 17 MARS

SUNDAY 17TH MARCH

→ *À ne pas rater...*

18H - POT D'ACCUEIL

6.00 p.m - Welcome drink

Une rencontre amicale avec les prestataires de la station et l'équipe d'animation pour tout savoir sur la station. Boisson chaude offerte !

A friendly get-together with the resort's service providers and entertainment team to find out all about the resort. Free hot drink !

Salle L'Alto - L'alto room

Gratuit. Free

 Tout public. All ages



LUNDI 18 MARS

MONDAY 18TH MARCH

11H15 - BLIND TEST SURPRISE

11.15 a.m - Surprise blind test

Tous les matins, jouons ensemble.

Peut-être gagnerez vous des goodies voire une place pour la finale de vendredi !

Every morning let's play together. Maybe you'll win some goodies or even a place in Friday's final!

Front de neige. Snow front

Gratuit. Free

 Tout public. All ages

16H30 - 19H30

ESCAPE GAME

4.30 > 7.30 p.m - Escape game



A découvrir une ambiance énigmatique par équipe (durée 15 à 20 minutes).

Discover an enigmatic atmosphere in team (15 to 20 minutes).

Chapelle. Church

Inscription obligatoire à l'office de tourisme. Registration required at the tourist office.

Gratuit. Free



18H00 - CINÉ/MÔMES

6.00 p.m - Cinema for kids



Les Minions 2 : Gru met sur pied un plan machiavélique pour réussir à intégrer un groupe célèbre de supers méchants.

The Minions 2 : Gru devises a Machiavellian plan to join a famous group of super villains.

Salle L'Alto. L'alto room

Gratuit. Free.



MARDI 19 MARS

TUESDAY 19TH MARCH

11H15 - BLIND TEST

TV CINÉ

11.15 a.m - Film and series blind test

Tout les matins, jouons ensemble.

Peut-être gagnerez vous des goodies voire une place pour la finale de vendredi !

Every morning let's play together. Maybe you'll win some goodies or even a place in Friday's final!

Front de neige. Snow front

Gratuit. Free

 Tout public. All ages

MARDI 19 MARS

TUESDAY 19TH MARCH

14H30 > 16H30

VISITE DE LA SUPERGA

2.30pm > 4.30pm - Visit to the chapel



DÈS 6 ANS
FROM 6 YRS

RDV à la chapelle à Longefoy
Superga Chapel at Longefoy

Participation libre. Free participation

Reservation obligatoire

06 31 97 42 27

Booking :

+33 6.31.97.42.27

17H30 - SNOWSKATE

5.30 p.m - Snowskate



DÈS 10 ANS
FROM 10 YRS

Une initiation ludique et freestyle, une finale familiale.

Casque obligatoire non fourni

A fun and freestyle initiation, a family final.

Helmet not supplied.

Front de neige. Snow front

Gratuit . Free.

MERCREDI 20 MARS

WEDNESDAY 20TH MARCH

11H15 - BLIND TEST

DESSINS ANIMÉS ET DISNEY

11.15 a.m - Cartoons blind test

Tous les matins jouons ensemble.

Peut-être gagnerez vous des goodies voire une place pour la finale de vendredi !

Every morning let's play together. Maybe you'll win some goodies or even a place in Friday's final!

Front de neige. Snow front

Gratuit. Free.

 Tout public. All ages

» À ne pas rater...

MONTALBINKS

15h00 : Début des animations



DÈS 8 ANS
FROM 8 YRS

Street food, Dj et animations pour fêter la venue imminente du printemps.

Street food, DJ and entertainment to celebrate the imminent arrival of printemps.

17h30: Course des Garçons de Café !



DÈS 10 ANS
FROM 10 YRS

Venez courrir pour l'enseigne de votre choix et remporter cette course dans la catégorie - de 14 / + de 14 ans.

Come and run for the brand of your choice and win this race in the under 14 / over 14 category.

Inscription obligatoire à l'office de tourisme. Registration required at the tourism office

Place des vieux Garçons - Vieux Garçons place

Place des vieux Garçons - Vieux Garçons place

Gratuit. Free



*** STREET FOOD & DJ SET ***

JEUDI 21 MARS

THURSDAY 21TH MARCH

11H15 - BLIND TEST ANNÉE 80

11.15 a.m - 80's blind test

Tous les matins, jouons ensemble.

Peut-être gagnerez vous des goodies voire une place pour la finale de vendredi !

Every morning let's play together. Maybe you'll win some goodies or even a place in Friday's final!

Front de neige. Snow front

Gratuit. Free

 Tout public. All ages



16H30 - 19H30 ESCAPE GAME

4.30 > 7.30 p.m - Escape game



A découvrir une ambiance énigmatique par équipe (durée 15 à 20 minutes).

Discover an enigmatic atmosphere in team (15 to 20 minutes).

Chapelle. Church

Inscription obligatoire à l'office de tourisme. Registration required at the tourist office.

Gratuit. Free



17H00 - LES JEUX APRÈS-SKI

5.00 p.m - Après-ski games

 Tout public.

Plusieurs types de jeux vous seront proposés. Jeux d'adresse pour petits et grands, pour les adultes le quizz saveurs et apéro et la traditionnelle pesée du Beaufort!

Several types of games will be on offer. Games of skill for young and old, for adults, the flavour and aperitif quiz and the traditional Beaufort weighing!

Parvis de l'office. In front of the tourism office

Gratuit. Free

VENDREDI 22 MARS

FRIDAY 22TH MARCH

11H15 - BLIND TEST ALL STAR

11.15 a.m - All star blind test

Tous les matins, jouons ensemble.

Peut-être gagnerez vous des goodies voire une place pour la finale de vendredi !

Every morning let's play together. Maybe you'll win some goodies or even a place in Friday's final!

Front de neige. Snow front

Gratuit . Free.

 Tout public. All ages



17H15 - LE GRAND JEU

5.15 p.m - The big final of Blind Test

Le dernier rendez-vous des vacances. Tout le monde peut jouer. Ceux qui auront des tickets d'or auront plus de chance de gagner !

The last meeting of the holidays. Everyone can play. Those with golden tickets will have a better chance of winning.

Place du centre. Center Place

Gratuit. Free.

 Tout public. All ages

L'Office de Tourisme vous propose :

PRÊT DE LIVRES

Rendez-vous à l'office de tourisme pour découvrir la liste des livres pour les tous petits et les plus grands !

Visit the tourist office to discover the list of books for children and adults

EN CAS DE MAUVAIS TEMPS

Une séance de cinéma sera proposée par l'office de tourisme à 14h30 dans la salle L'Alto (sauf samedi et dimanche)

Information sur le film à retrouver le jour même à l'office de tourisme.

A cinema session will be proposed by the tourist office at 2.30pm in the Little Zenith.

(Except saturday and sunday)

Information on the movie to be found the same day at the tourist office.

PRÊT DE JEUX DE SOCIÉTÉ

Rendez-vous à l'office de tourisme pour découvrir la liste des jeux de société

Go to the tourist office to discover the list of board games



**VIVRE ENSEMBLE
DE BELLES EXPÉRIENCES**

Nos prestataires vous proposent :

OUR SERVICE PROVIDERS OFFER YOU

FABRICATION DE LA TOMME A L'ANCIENNE

making tomme sheese the old-fashioned way
Devant le restaurant d'altitude le Forperet, venez assister aux différentes étapes de la fabrication de la tomme à l'ancienne. Une petite dégustation vous permettra de goûter le fruit de ce savoir faire.

In front of the high-altitude restaurant Le Forperet, come and watch the various stages in the production of old-fashioned tomme cheese. A small tasting session will allow you to sample the fruits of this know-how.

Rendez-vous au restaurant Le Forperet, lundi et vendredi à 10h , mercredi à 15h et le samedi à 16h30

Meet at Le Forperet restaurant, Mondays and Fridays at 10am, Wednesdays at 3pm and Saturdays at 4.30pm.

Gratuit. Free.



JEUDI À 22H30- KARAOKE

10.30 p.m - Karaoke

Une soirée en musique en famille ou entre amis
An evening of music with family and friends

La Tourmente . la Tourmente

Gratuit. Free

